

Land & Leute

Ein Herz für den Motorsport



Im Vereinsleben von Kempenich stellt Reinhard Grones eine feste Größe dar. Im Sportclub hat er die Fußballstiefel geschnürt, im Karneval steht er bis heute seinen Mann und trat auch schon als Prinz auf. Seine ganz große Liebe gilt dem Motorsport im Allgemeinen, dem heimischen MSC im

Besonderen. Getreu seiner Devise, „en Jung aus em Läve“ zu sein, geht er seit Jahrzehnten seiner Passion nach. Der heute 53-Jährige fuhr schon Rallye und Autoslalom, bretterte auf der Enduromaschine durch die Landschaft und widmet sich inzwischen mit Leidenschaft dem Oldtimersport. Seit 15 Jahren organisiert er für den MSC die Oldtimer-Classics, eine Veranstaltung, die sich stets großer Beliebtheit erfreut. 26 Jahre lang gehörte er dem Vorstand des MSC an, zuerst als Beisitzer, später als stellvertretender Vorsitzender. Für seine großen Verdienste erhielt der gelernte Autoelektriker die Goldene Ehrennadel des Vereins und vom ADAC die Ewald-Kroth-Medaille in Gold. Das Ausscheiden aus dem Vorstand bedeutet kein Stillstand: Reinhard („Roger“) Grones steht weiter als Mann für alle Fälle zur Verfügung. (hjs) ■ Foto: Hans-Josef Schneider